

Responsible Care ist eine weltweite und freiwillige Initiative der Chemischen Industrie. Ziel ist es, in eigener Verantwortung die Leistungen für Sicherheit, Gesundheit und Umweltschutz ständig zu verbessern – und das unabhängig von gesetzlichen Vorgaben.

Die deutsche chemische Industrie ist dieser Initiative 1991 beigetreten. Der deutsche Chemiehandel, organisiert im Verband Chemiehandel e.V., Köln, hat sich 1995 dieser Initiative angeschlossen und

„Leitlinien des Chemiehandels zum sicheren Umgang mit Chemikalien, deren Vermarktung sowie zur Unterrichtung der Öffentlichkeit“

beschlossen.

Wir, A. + E. Fischer-Chemie GmbH + Co. KG, haben als Mitglied des Verbandes Chemiehandel e.V. im Januar 1997 unsere Teilnahme an diesem Programm erklärt.

Damit haben wir uns unter anderem verpflichtet

- die inhaltlichen Vorgaben der Leitlinien des Verbandes Chemiehandel e.V. einzuhalten, die sich beziehen auf kontinuierliche Verbesserungen in den Bereichen

- PRODUKTVERANTWORTUNG
- ANLAGENSICHERHEIT UND GEFAHRENABWEHR
- ARBEITSSICHERHEIT
- UMWELTSCHUTZ
- TRANSPORTSICHERHEIT
- DIALOG

- einen 3-Jahres-Plan über die geplanten Aktivitäten zu erstellen und jährlich zu aktualisieren
- einen Jahresbericht über die durchgeführten Maßnahmen zu erstellen
- einen Responsible-Care-Beauftragten zu bestellen
- den Prozess der kontinuierlichen Verbesserung durch unabhängige, externe Gutachter überprüfen zu lassen (z.Zt. alle 3 Jahre)

Im Gegenzug dafür dürfen wir auf unseren Geschäftsunterlagen das Responsible-Care-Logo zu Werbezwecken nutzen.